



El Eco de Cartagena

Diario segundo de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Lerroux celebra su 70 aniversario.—Detención de Aibinana en Barcelona

(Conferencia de la tarde)

El homenaje a Lerroux

Madrid.—Ayer se celebró en el Palacio un banquete homenaje al jefe del Gobierno con motivo de cumplir los 70 años de edad. Asistieron unas dos mil personas, con numerosas señoras ministros, personalidades y representaciones de provincias.

A los pastres habló don Alejandro. Expuso sus esfuerzos por la República y las luchas y amarguras que proporciona el ejercicio del Poder.

Dijo que estará al lado de los que defiendan la República y la legalidad republicana. No es partidario de la lucha de clases y hará por que se constituyan partidos desape de la radical. que formen una fuerza al servicio del país. ¿Dónde buscar estos elementos, si no miro a la derecha? Hay que atraer a los que no están dentro de la República, pero no a latigazos.

Refiriéndose a su partido, dijo que cuenta con el apoyo del mismo y aun con el de muchos que no son radicales.

El procurar ensanchar la órbita de la República se ha llamado una tendencia hacia la derecha. El sabe en cambio que en la izquierda no tiene nada que cosechar.

Hay que buscar para la República apoyos de la derecha, del centro y de la izquierda.

Dijo que cualquier intento de revuelta encontrará en él el ejeuctor implacable de la ley y al que se salga de ella le verá impávido subir al Gólgota.

A las seis de la tarde también en el Hotel Palace se lo obsequió con un vino de honor.

Por la noche se celebró en el teatro Español una función de gala.

Tiros y heridos en un mitin fascista

Valladolid.—En el teatro Calderón se celebró un mitin de Falange Española.

Pronunciaron discursos los señores Redondo, Ruiz de Alda, Ledesma, Ramos y Primo de Rivera.

Este atacó al Parlamentarismo y destacó los males acarreados por la democracia.

A la salida del acto se registraron algunos incidentes. Se oyeron tiros y la fuerza dió varias cargas.

Resultaron siete heridos, dos de bala Emilio Garola y Víctor Cruz.

Aibinana y varios militares detenidos

Barcelona.—La policía ha detenido a 44 personas que celebraban una reunión en un local de la Calle del Duque de la Victoria.

Entre los detenidos figuran Aibinana, dos comandantes retirados, un capitán de Ingenieros y un oficial de Prisiones.

Se desconoce el motivo de la reunión.

Otra gran Santa española

Roma.—A la ceremonia de la canonización de la Madre Sacramento, fundadora de las Adoratrices, asistieron los cardenales Vidal y Barraquer e Itandalo, los obispos de Madrid, Barcelona, Valencia, Santander, Vich, Lugo, Calahorra y Tortosa y más de 3.000 peregrinos españoles, algunos parientes de la Santa y Hermanas del Instituto que ella fundó.

El Papa celebró la misa dominical con gran solemnidad.

Aviador perdido

Villacoublay.—Se sigue sin noticias del aviador Costes que salió en dirección a Copenhague tripulando un monoplano.

Las estaciones de tránsito de T. S. H. han contestado negativamente a las peticiones de noticias.

La Ocaola

Madrid.—Se dispone que las elecciones para designación de 2 vocales efectivos y 2 dos suplentes que integrarán la Sección de Instaladores electricistas dentro del Jurado Mixto de Agua, Gas y Electricidad de Cartagena se verifiquen dentro del plazo de 20 días.

La representación patronal será designada por la Unión Mercantil con 80 obreros y la representación obrera por la Sociedad de obreros de industrias y electricidad con 142.

Otras noticias

Madrid.—Ha sido nombrado

Subsecretario de Gobernación don Eduardo Berz.

A este le sustituirá en el gobierno civil don Javier Morata.

—El ministro del Trabajo cree sobre la huelga anulada para el viernes por los obreros de Artes gráficas que se impondrá el buen sentido.

Los conflictos sociales encontraron soluciones conciliadoras.

—El conflicto de «A B C» sigue en el mismo estado.

Esta mañana grupos de huelguistas en actitud pacífica se agruparon alrededor del edificio de Prensa Española.

Barcelona.—Unos individuos descargaron sobre el conductor de un tranvía de la línea de Badalona hiriénle de gravedad.

—Siete desconocidos armados de pistolas se presentaron en un horno de la calle de Marina. Uno de ellos arrojó una bomba con la mecha encendida dentro del horno, que fué extraída por un paleo y apagada la mecha, evitando una catástrofe.

Los pistoleros huyeron.

—En el Kursaal se celebró un mitin de los Maestros. Hubo Marcelino D. niag quien afirmó que se debía continuar la obra que él inició desde el Ministerio de Instrucción.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Madrid marcharon los señores de Bastarrache.

—De Madrid el contralmirante Excmo. señor don Joaquín Cervera Valderrama.

—De Valencia ha llegado don Vicente Chiralt Oendra.

NOTAS VARIAS

Prado mañana, fiesta de Santo Tomás de Aquino, celebrará su onomástico nuestro distinguido amigo el señor Cura de Santa María de Gracia don Tomás Collado. Felicitades.

—Ha sido nombrado representante de la Diputación provincial en el atonato de la Escuela de Orientación Profesional de Cartagena el diputado por este distrito don Juan Dorda Martí. Enhorabuena.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo don Agustín Malo de Molina.

ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Es la mejor casa especializada en encargos, y ofrece al público para los próximos Santos un gran surtido de tortadas, especialmente la Tarta California, cada día más solicitada, así como las artísticas bandejas de dulces y fiambres. Selección en Pastelería y dulces finos.

Teléfono 1430

BODA ARISTOCRÁTICA

Una gran expectación había en Cartagena por contemplar esta boda.

Una hija de don Justo Aznar Pedreño, ilustre personalidad cartagenera tan querida en esta población, y un hijo del Almirante Jefe de esta Base Naval, autorid tan respetada por todos, iban a contraer matrimonio.

En esta boda se reúne todo: belleza de la novia y aristocracia en el novio. Vistosos uniformes en los caballeros y elegancia exquisita en las señoras. Humildes gentes del pueblo que vienen a contemplar una bella pareja que llegará a unir sus destinos ante la Santísima Virgen de la Caridad que ha de derramar sobre ellos tantas bendiciones como caridades hicieron sus padres y abuelos entre las clases menesterosas.

El templo presenciaba un aspecto desumbrante.

A los acordes de una marcha nupcial entró la comitiva.

En primer término dos preciosidades de pajes: María Luisa Cervera G. vantes que con su traje de organdi rosa hasta el suelo y un trenzado de cintas de mismo color de entre las que salen sus rubios rizos (parecía arrancada de un cuadro de Wandick era una de iciosa muñequita de biscuit.

Completaba a pareja Andrés Aznar Salmerón que con su blusa de crespón rosa y pantalón de terciopelo negro hacia un lindo contraste por su belleza morena con la rubia y minúscula damisela.

La novia Florida Aznar Salmerón, apoyada en el brazo de su padre y padrino de boda don Justo Aznar Pedreño avanza hacia el altar. Es una novia preciosa, fina, delicada, de estatura y aristocrática figura.

Lleva un riquísimo traje de terciopelo de gasa blanco de confección exquisita.

El velo de tu blanco va sujeto a su rubia cabeza con una media corona de azahar prendida por la nuca: sobre su frente solo el velo forma marco a su bellísima cara emocionada llena de candor y dulzura. Se adorna con joyas de brillantes.

El novio, el teniente de navío don Joaquín Cervera que viste el uniforme de gala de la Armada dá el brazo a su madre y madrina en la ceremonia, la Excmo. señora doña Rosario Cervera Jácome, que viste un elegantísimo traje de terciopelo negro que hace resaltar su figura prócer, arrogantisima y su severa y correcta belleza.

Bendijo la unión el presbítero don Manuel Garrigós, que les dirigió sentida pática.

Firmaron el acta como testigos por el novio sus tíos el Vicealmirante Excmo. señor don Angel Cervera Jácome, el Contralmirante Excmo. señor don Joaquín Cervera Valderrama, el Comandante general del Arsenal Excmo. señor D. Sebastián Gómez Pablos, e capitán de corbeta don Pascual Cervera Cervera y el teniente de navío don Luis Huertas.

Por la novia, sus tíos don Alberto Gray, don Francisco Jaravá y don Francisco Portea y el Hermano Mayor de la Caridad don Dionisio Oiver.

Terminada la ceremonia religiosa, se trasladaron todos los invitados a la casa de los padres de la novia y en la señorial mansión de los señores de Aznar se sirvió un espléndido lunch con gran derroche de champagne, servido por la casa Bonmati (D. José).

Don Justo Aznar, secundado por su esposa doña María Salmerón y su hermana doña Guadalupe Aznar de Gray que vestían elegantísimos trajes y se adornaban con soberbias joyas, hicieron los honores a sus invitados con su natural distinción. Es tan difícil tarea les ayudaron los Excelentísimos señores de Cervera que con sus hijas y las bellas señoritas de Aznar atendieron a todos con gran galantería.

Difícilísimo es citar nombres, baste decir que asistieron a la fiesta todo o más selecto de Cartagena y parte de Murcia.

Fué una fiesta que hacia revivir la casa palacio de don Justo Aznar Butigieg en donde los banquetes se sucedían y sus dueños siempre espléndidos sabían poner la nota de señorial sencillez.

El nuevo matrimonio salió en largo viaje por España, Francia e Italia.

Reciban los nuevos esposos y sus distinguidas familias nuestra enhorabuena.

L. GANTS

CASA U

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinducción (Nuevo principio en Radio).

Sólidos

Selectividad

Sencillos

Baratura

CASA U

MAYOR 13